

Karma antérieur, karma immédiat

Pouvez-vous nous parler davantage de l'importance de nettoyer et de purger notre karma par rapport à la transition maintenant très proche ?

« Chers Enfants de Lumière, vous êtes dans la transition ! Elle n'aura pas lieu demain ou après demain, ou dans un, dix, vingt ou cent ans ! Vous la vivez au quotidien !

Que veulent dire transition et transformation ? Que vous transitez vers un autre état de conscience, vers un autre état d'être !

La question du karma est importante.

Une grande partie du karma est restée dans l'ancien cycle, c'est-à-dire que par le travail d'Amour qui a été fait par beaucoup de groupes, par les êtres que nous sommes et bien d'autres encore qui n'ont pas pris contact avec vous, une partie du karma de l'humanité a été épurée. Nous disons bien une partie, car qu'est-ce que le karma ?

Il y a le karma antérieur, celui qui vient de toutes vos vies. Celui-ci a été épuré, a été consumé dans l'Amour émanant du cœur des hommes et dans l'Amour que nous vous avons offert.

Celui pour lequel nous ne pouvons absolument pas intervenir est celui que nous appelons « loi de cause à effet » et qui s'applique au quotidien.

Il faut que vous compreniez bien qu'en fonction les actions que vous commettez il y a des réactions. Il peut y avoir des actions positives et des réactions positives, tout comme il peut y avoir des actions négatives et des réactions négatives !

A l'époque actuelle, le karma s'applique au jour le jour, en permanence ! Si vous allez à l'encontre de ce que vous devenez, vous vous créez la loi de cause à effet que vous serez obligés d'épurer pratiquement sur le champ ou tout du moins dans les jours ou les mois qui suivent.

Ne vous occupez plus des karmas antérieurs ! Avec les "Seigneurs" du Karma, il a été conclu que ce que vous appelez les « fautes » et que nous appelons les erreurs devait être nettoyé, inexistant.

Vous avez cependant fort à faire avec la loi de cause à effet qui s'applique au quotidien dans vos comportements, dans vos pensées, dans vos paroles et dans vos actes. Soyez très attentifs ! Vous vous rendrez très rapidement compte de cette loi de cause à effet, de cette loi karmique qui s'appliquera parfois instantanément par rapport à vos comportements.

Chacun de vous a les pieds sur le chemin de l'immense transformation ! Chacun de vous a commencé à emprunter ce chemin ! Il y a mille et un chemins qui mènent à la Lumière, c'est à chacun de vous de trouver son chemin et d'éviter de l'encombrer en raison de la loi de cause à effet qui vous freine obligatoirement car plus vous avancerez, plus vous serez obligés d'intégrer la pureté, la Sagesse et l'Amour".



KARMA